

ELEMENTOS DE RED

Suspensión de energía en sectores de Barranquilla

Airé informó que suspenderá el servicio por trabajos de cambio de elementos de red en los circuitos Santa Ana y San Francisco. La interrupción se dará de 5:50 a. m. a 5 p. m. desde la calle 71 hasta la calle 74 entre carreras 61B y 72, en San Francisco, y de la calle 70 a la calle 75 entre carreras 68 y 71A, del barrio La Concepción.



Operario trabajando.

MANTENIMIENTO GENERAL

Mantenimiento preventivo en el transformador de la subestación Silencio

La empresa Air-e anunció que realizará mantenimiento general del transformador de potencia, entre las 7 a. m. y las 3 p. m. en la subestación Silencio para garantizar la continuidad y calidad del servicio de energía en sectores del suroccidente de Barranquilla. La labor de los operarios requerirá interrupción del suministro eléctrico en los barrios

Villa del Rosario, Me Quejo, Loma Roja, La Manga, Por Fin, Los Olivos y en el sector comprendido desde la calle 79 hasta la calle 79A entre carreras 26C7 y 27, en El Silencio. Para el inicio y finalización de este trabajo, se requieren breves interrupciones de 6:30 a 7 a. m. y de 3 a 3:30 p. m. en los barrios El Pueblo, Los Ángeles, Los Ángeles Dos y Los Ángeles Tres.



Panorámica de la subestación Silencio.

El Distrito puede ser la sede oficial de la Serie del Caribe de Béisbol para el 2023. Se firmó un hermanamiento entre ambas ciudades.

Barranquilla y Santo Domingo estrechan lazos

Por Redacción Locales

Con el fin de intercambiar buenas prácticas y experiencias en pro del desarrollo de los territorios, Barranquilla trazó una ruta de desarrollo urbano, ambiental, espacio público, educación, arte y cultura con Santo Domingo (República Dominicana).

La Puerta de Oro de Colombia recibió esta semana la visita oficial de la alcaldesa de Santo Domingo, Carolina Mejía, quien cumplió una agenda con el alcalde Jaime Pumarejo, secretarios del gabinete Distrital y empresarios, en aras de intercambiar experiencias y compartir las apuestas de ciudad, lo que quedó consolidado con la firma del acuerdo marco entre ambas.

El recorrido incluyó escenarios claves que muestran la transformación y proyección de la capital del Atlántico, tales como el Centro Histórico, la Fábrica de Cultura, el Parque Ambiental Los Pocitos y el Gran Malecón del Río, en donde la delegación de Santo Domingo conoció en profundidad el reto de la capital del Atlántico de convertirse en la primera "BiodiverCiudad" del país, así como la visión Barranquilla 2100.

El alcalde Jaime Pumarejo manifestó que con esta firma, Barranquilla y Santo Domingo "son oficialmente hermanas".

"Estamos contentos y muy orgullosos de saber que no solo firmamos un papel, sino que tenemos la voluntad y el deseo de



Aspecto de la firma de la alianza entre los alcaldes Pumarejo y Mejía.

que esto traiga beneficio, calidad de vida y desarrollo para nuestras dos ciudades", dijo Pumarejo.

Por su parte, la alcaldesa de Santo Domingo, Carolina Mejía, invitó al alcalde de Pumarejo a visitar su ciudad para que "sienta el cariño tan grande y el gran crecimiento de nuestra gente ante este gesto hermoso de querernos acompañar en los retos que tenemos para que nuestra gente viva mejor".

"Estamos contentos y muy orgullosos con esta firma".

JAIME PUMAREJO

Alcalde de Barranquilla

Algunos de los puntos clave del hermanamiento fueron: el fortalecimiento de lazos de negocio y comercio; la socialización de experiencias y conocimientos; la Promoción del turismo en doble vía y construcción de políticas de protección y uso responsable del patrimonio cultural y Fomento de la atracción de inversión extranjera a la ciudad.

El documento fue firmado por los alcaldes y contó

"Nos llevamos la certeza de lo productivo del hermanamiento".

CAROLINA MEJÍA

Alcaldesa de Santo Domingo

con la presencia de el embajador de Colombia en República Dominicana, Daniel Cabrales Castillo como testigo honorario.

En el marco del hermanamiento, se habló de la posibilidad de que capital del Atlántico sea la sede oficial de la Serie del Caribe de Béisbol para el 2023, lo que fue respaldado por la alcaldesa Mejía y el comisionado Nacional de Béisbol de República Dominicana, Milciades 'Junior' Noboa,

"La ciudad reúne todas las condiciones; de hecho hemos estado trabajando desde años anteriores para que esto sea una realidad", aseveró Noboa, quien también se desempeña como presidente Ejecutivo de los Diamondbacks.

Reportan mejoras en las condiciones del canal de acceso

Draga Bartolomeu Días aún no ha iniciado labores.

El buque con combustible ya ingresó al puerto.

Las condiciones en el canal de acceso han mostrado una mejoría, gracias al avance de los trabajos de dragado que adelanta la draga Taccola. Así lo confirmó Lucas Ariza, director de Asoportuaria, quien explicó que la problemática aún persiste en algunos puntos.

"Hay buenos avances. La Bartolomeu Días no ha iniciado aún las labores y esperamos que pronto lo haga, porque tendrá mejores rendimientos y podemos salir más rápido de esta situación", expuso.

Ariza también puso de presente que es necesario que estos trabajos deben tener continuidad: "Las mejoras son bienvenidas, pero debe haber continuidad; no hacemos nada si se suspende por cualquier razón. Hemos evidenciado que son condiciones efímeras que se pueden deteriorar fácilmente".

A través de su cuenta de Twitter, Cormagdalena anunció que, de acuerdo con las últimas batimetrías, los trabajos de profundización "demuestran que la draga Taccola ha logrado profun-

didades de 10 metros en el canal de acceso a la zona portuaria de Barranquilla".

"Trabajamos para eliminar otros puntos con profundidades menores", expuso la entidad.

BUQUE CON COMBUSTIBLE.

El abastecimiento de gasolina en la Costa Caribe se encuentra "recuperado totalmente" luego de que se presentaron algunas afectaciones el pasado fin de semana por una falla en la Refinería de Cartagena (Reficar), de acuerdo con lo informado por el presidente de Fendipetróleo, Juan Carlos Vélez.

Se informó que el buque Hafnia Mikala, que transporta 114 mil barriles de gasolina importada, pudo entrar este viernes al puerto luego de que tuviera restricciones para el ingreso por el bajo calado del canal de acceso.

El Hafnia Mikala es uno de los tres buques que han arribado a los puertos de Barranquilla y Cartagena con gasolina importada y arribó a la capital del Atlántico luego de dejar 111 mil barriles en el terminal marítimo de Reficar.

El presidente de Fendipetróleo dijo que la normalización se debe a las medidas de contingencia adoptadas por Ecopetrol y el Ministerio de Minas y Energía.



La draga Bartolomeu Días no ha comenzado labores.

Tormenta tropical Ida continúa alejándose de la Región Caribe

Se desplaza hacia el noroeste y se estima que se mantenga así.

Alcalde de Malambo crea una estrategia de ayuda.

Por Redacción Locales

El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales informó que la tormenta tropical Ida continúa alejándose del país, por lo que finaliza la alerta para el territorio nacional.

Explicó, además, que actualmente el huracán se

encuentra en categoría uno y que no hay posibilidades de amenazas en el territorio nacional.

Según un informe emitido por el Centro Nacional de Huracanes de la Oficina Nacional de Administración Oceánica y Atmosférica (NHC-NOAA por sus siglas en inglés), la tormenta tropical Ida está ubicada en las coordenadas 20.7N 82.1W, a una distancia aproximada de 590 kilómetros al norte de San Andrés y a 548 kilómetros al norte de la isla de Providencia.

La tormenta se desplaza hacia el noroeste con una

velocidad aproximada de 24 km/h (13 nudos) y se estima que continúe con esta dirección de desplazamiento durante los próximos días, alejándose aún más del país.

Actualmente, el viento máximo reportado del sistema alcanza 101 km/h (55 nudos) con ráfagas mayores y una presión mínima central de 996 mbar (Milibares).

El Ideam prevé que a medida que Ida se vaya moviendo hacia el noroeste arrastrará consigo gran parte de la nubosidad, permitiendo condiciones menos lluviosas.



Este fin de semana se espera tiempo seco en la región.

Sin embargo, se recomendó especial atención en el área del archipiélago de San Andrés, Providencia, Santa Catalina y los cayos, donde es probable que continúen presentándose chubascos como consecuencia indirecta de la

tormenta tropical Ida.

BALANCE DE PRECIPITACIONES. En términos generales, durante este fin de semana se espera tiempo seco en gran parte de la Región Caribe, pero hay probabilidades de precipi-

taciones al sur de La Guajira, norte del Magdalena, norte de Cesar y centro y sur del Atlántico.

EN MALAMBO. La Alcaldía de Malambo informó que lidera una campaña para recolectar ayudas para las familias damnificadas con las fuertes lluvias que se han presentado en los últimos días.

El alcalde Rumenigge Monsalve hizo un llamado a la ciudadanía para que apoyen esta iniciativa, donando alimentos no perecederos, ropa y materiales de construcción.

"Estamos haciendo la gestión de buscar recursos del orden departamental y nacional. Hoy nos colocamos las manos el corazón para ayudar a estas personas, aseveró el mandatario de los malamberos.

HANSEL VÁSQUEZ